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Anfrage 

Herr 
Schenke, Uwe 

Stadtratsmitglied 

 

Betreff 

 

Anfrage des Stadtratsmitgliedes Herr Schenke - Gebietsreform 

 
 

I. Sachverhalt 
 
Der Stadtrat hat mit seinem Beschluss vom November 2013 die OB beauftragt, in den 
Gesprächen über eine Rückkreisung der Stadt in den WAK eine Konkretisierung der 
möglichen finanziellen und organisatorischen Auswirkungen unter der Annahme 
vorzunehmen, dass bestimmte Aufgaben auf den Wartburgkreis übergehen, andere 
Aufgaben bei der Stadt verbleiben sollen. Nun gibt es das Angebot der Landesregierung, die 
Eigenständigkeit der kreisangehörigen Städte deutlich auszubauen und dies gegen zu 
finanzieren, somit soll gewährleistet werden, dass auch die Stadt Eisenach nach ihrer 
Einkreisung einen großen Teil ihrer Selbständigkeit einschließlich der zugehörigen 
Verwaltung behält.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Wie ist der Stand der Umsetzung des Stadtratsbeschlusses? 

2. Gibt es Seitens der Verwaltung Gespräche mit der Landesregierung über  die 

organisatorische und finanzielle Durchführung  einer Einkreisung der Stadt Eisenach in 

den WAK? 

3. Wie wird der Stadtrat in den Prozess der Einkreisung nach der Gebietsreform 

eingebunden? 
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